

Beermann informiert über Verkehrsplan

RODENBERG. Über den Bundesverkehrswegeplan 2030 und die geplante ICE-Trasse zwischen Hohnhorst und Kreuzriehe wird der Schaumburger Bundestagsabgeordnete Mike Beermann (CDU) beim Bad Nenndorfer Unternehmerfrühstück am Sonnabend, 4. Juni, informieren. Zur vierten Auflage des Netzwerktreffens versammeln sich Unternehmer und Selbstständige von 10 bis 13.30 Uhr im Hofcafé Bruns in Hohnhorst.

Beermann wird auf Einladung von Samtgemeindebürgermeister Mike Schmidt (CDU) über den neuesten Stand des umstrittenen Schienenprojektes berichten. Durch die geplante Verlegung der Trasse droht der Samtgemeinde die Teilung. Die Gleise würden direkt an Hohnhorst vorbei zwischen Kreuzriehe und Helsinghausen verlaufen, Kritiker befürchten eine erhebliche Lärmbelastung. Darüber hinaus werden ausgewählte Unternehmen aus der Region Ihre Dienstleistungen und Produkte vorstellen.

 **Karten** für das Unternehmerfrühstück gibt es im Internet unter www.bnuf.network.